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爽やかな初夏を迎え、相馬市の小・中学校では運動会が行われました。校庭

では応援の練習やダンスの練習など、子どもたちの活気ある姿が見られ、こちら

も自然と元気をもらっているように感じます。ニュースレター６月号では、『運動

会』についてや『スタッフのコラム』をお伝えします。

▷ジャンプして！夢をつかむんだ！

５月９日（火）に、中村第二小学校で運動会の練習を見学しました。１・２年生の子どもたちが、

“いきものがかり（歌手グループ）”の「ジャンプ！」という歌にのせて、振り付けの練習をしていまし

た。歌詞の「ジャンプして！」の箇所では、子どもたちが大きなジャンプを見せてくれます。本番で

はバンダナを被り、キラキラ輝いたポンポンを持って踊るようです。歌詞の

「ジャンプして！夢をつかむんだ！」というとおり、大きな夢に向かっていく

１・２年生の姿を想像すると、とても微笑ましい気持ちになりました。本番は

うまくいくかな・・・？練習以上の力が発揮できるかな・・・？パワー全開の

姿を見せて欲しいと思います。

▷どきどき・わくわくの運動会当日…

磯部地区では５月１４日（土）に、磯部幼稚園、小・中学校合同で運動会

が開催されました。磯部中の生徒たちは、“磯中ソーラン節”と題して、学

校の伝統であるソーラン節を披露しました。会場からはアンコールが湧き

上がり、２回目は今年の３月に中学校を卒業したばかりの卒業生も加わっ

て、みんなで一つのソーラン節を成功させました。中学生の勇ましい姿を

小学生は憧れの眼差しで見ていたのではないでしょうか。また“相馬盆唄”では小・中学生や地域の

人々が加わり輪になって盆踊りを踊りました。はじめて盆踊りに参加しましたが、小学生が立派に踊り

きる姿に感心しました。そして踊りを教えてくれた小学生のお友達ありがとうございました！！

５月２１日（土）には、中村第二小学校で運動会がありました。朝から天気が心配され、午後の競技

はいくつか雨のため中止になりました。しかし、子どもたちは最後まで元気よく

赤組または白組の応援を頑張っていました。今年は白組が優勝しましたが、

赤組からは「来年は負けないぞー！」という声も聞こえてきました。

１年生にとってははじめての運動会、６年生にとっては最後の運動会、ひとり

ひとりの胸に深く刻まれた一日だったのではないでしょうか。

ジャ～ンプして！

白組に負けないぞ～！

磯中伝統！ソーラン節♪



▷スタッフのコラム(No.1)

訪問活動日 お問い合わせ

相馬フォロアーチームでは、カ
ウンセラーが児童生徒の心のケ
ア活動、教職員や保護者への相
談活動を行っております。

場所 5月の訪問日等
中村二小 2,9,10,11,16,17,18,21,23,24,25,

30,31日（月1回の世界の医療
団派遣を含む）

中村二中 10,12,17,19,24,27,31日
磯部小 11,14,18,25日
磯部中 9,14,23,30日

アート・メゾン
での相談等 23件

※平成28年度から、山上小

と日立木小には、県のカウン
セラーが派遣されることにな
りました。

お子さまのことで、ご心配なこと
はありませんか？

相談室にて、無料の相談を承っており

ます。下記までお気軽にご連絡ください。

〒976-0042

福島県相馬市中村2丁目2-15

LVMH子どもアート・メゾン

Tel：0244-35-6200／Fax：0244-35-6215

Mail：sft@soma-ft.org

HP：http://www.soma-ft.org/

新潟から相馬へ来て1ヶ月半になりますが、強く感じるのは、他からの相馬市への関心は高いものの、

知られていないこともたくさんあるということです。相馬へ引越すことが決まった際に私が周りから言

われたのは「相馬って大丈夫なの？」「相馬の何区に住むの？」ということでした。相馬にお住まいの

方ならわかる事ですが、まず、１つ目の質問は原発絡みのことを心配されているのでしょうが、生活に

問題を感じたことはありません。洗濯物も屋外に干しています。2つ目については、南相馬市は市町村

合併時に区ができましたが、相馬市には区はありません。

上記のような質問がある一方で、「野馬追を見たいので案内して欲しい」「一度行ってみたいので案

内して欲しい」「相馬で仕事するってどんな感じか知りたいので話したい」ということもたくさん言わ

れました。まだこちらに来て1ヶ月半ですが、すでに2人の方を案内

し、これからも増えそうな感じを受けています。こうした関心の高

さは他の地域に行った時にはまったくなかったことで、相馬への関

心の高さを感じています。カウンセラーとして仕事をしていくのは

もちろんですが、相馬市について外へ伝えていくこともしないとい

けないなと感じているところです。（志水）

（写真）自宅近くの中村城跡公園 28年4月10日早朝に撮影
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